



[CONTACK SOLUTIONS DE RECRUTEMENT](#)

Hawkesbury ON. Approuvé le 18 septembre 2019

Sommaire du financement : Leur projet consiste à acquérir un logiciel de repérage de candidatures (SAAS – service as a software) à partir duquel il y aura un processus automatique orchestrant le flux de travail et en optimisant leur temps d'exécution entre les différentes unités d'affaires de Contak, c'est-à-dire, entre le « front office » et le « back office », que ce soit avec les candidats ou les clients-employeurs. Il serait toujours accessible à toute l'équipe sur tout appareil connecté à Internet.

Résultats : En innovant par le biais de la technologie et de ses campagnes promotionnelles/marketing, Contak renforcera sa position sur le marché par l'accroissement de sa productivité et en allouant des moyens judicieux d'utiliser son capital et sa main-d'œuvre. Aussi, il rendra possible de se différencier afin de concurrencer avec les homologues des grands centres urbains qui cherchent à s'approprier leur part de marché, localement.

Coût du projet: 82,307\$ / IIREO 41,153\$

[CONTAK STAFFING SOLUTIONS](#)

Hawkesbury ON. Approved on September 18, 2019

Funding Summary: Their projects consists in acquiring an app tracking software (SAAS – service as a software) from which there will be an automatic process orchestrating the work flow and optimizing their execution time between different Contak business units (between the “front office” and the “back office”) whether with candidates or client/employers. It would always be available to the entire team on any device connected to the internet

Results: By innovating through technology and its promotional/marketing campaigns, Contak will strengthen its position in the market by increasing its productivity and allocating sound ways to use its capital and labor. Also, it will make it possible to differentiate itself in order to compete with the counterparts of the large urban centers that seek to take ownership of their local market share.

Project cost: \$82 307 / REOII \$41 153